## OFICINA DE INFORMACIÓN



Hoy, durante su visita a Sabadell

## Pablo Casado: "El engaño de los independentistas se puede traducir en un cambio histórico de Gobierno"

- Defiende que "en ese cambio no tiene cabida ningún partido independentista ni la reedición de ningún tripartito"
- Explica que de celebrarse Olimpiadas en Barcelona como hace 25 años, "la mascota tendría que ser Pinocho"
- "Hacer un consorcio tributario en Cataluña que rompería la igualdad entre los españoles se interpretaría como un premio al procés de los independentistas"
- Pide "no bajar la guardia ni en la prevención ni en la investigación del Sida" y concienciar a las nuevas generaciones "sobre los riesgos de esta enfermedad"

**01, diciembre, 2017.**- El vicesecretario de Comunicación del PP, Pablo Casado, ha explicado hoy, durante su visita a Sabadell, que "los independentistas lo que han derribado es la convivencia y el bolsillo de sus vecinos" y han basado todo en mentiras, de manera que si ahora se celebraran unas nuevas olimpiadas en Barcelona, la mascota sería Pinocho y no Cobi, como hace 25 años.

En declaraciones a los medios en la carpa informativa del Partido Popular, donde ha visitado una ONG y el Banco de Alimentos, Pablo Casado ha recordado que "España nos roba era mentira, 'Europa nos abre las puertas' era mentira, 'Tenemos veinte países que reconocerán la independencia' era mentira, 'Las empresas vendrán a Cataluña era mentira', se le han ido 3.000. Si en 1992, hace 25 años en las Olimpiadas de Barcelona, la mascota era Cobi y todo el mundo lo relacionaba como una época gloriosa para Cataluña y para el resto de España; ahora la mascota del independentismo debe ser Pinocho, porque no hacen más que mentir".

"Son unas mentiras ofensivas, como en el caso de la señora Rovira cuando decía que se querían ver muertos encima de la mesa. Son unas mentiras



## OFICINA DE INFORMACIÓN



grotescas de los que han prometido la independencia, de los que han renegado del artículo 155 y, esa frustración, ese engaño que están intentando perpetrar a los catalanes, se puede traducir con su voto el 21 de diciembre, con todas las garantías, en un cambio histórico de gobierno", ha añadido.

## NO SE PUEDE PREMIAR A LOS DESLEALES

El responsable popular ha explicado que en ese cambio no debería tener cabida ningún partido independentista ni la reedición de ningún tripartito. En este sentido, Pablo Casado ha argumentado que ahora no hay alternativa que incluya a ERC, ni con En Comú Podem —por mucho que sean socios—, ni tampoco con el PSC. "El señor Iceta se debería preocupar más en consorciarse con su propio partido, en crear un consorcio de ideas claras dentro del PSOE a nivel nacional, que en intentar hacer un consorcio tributario en Cataluña que rompería la igualdad entre los españoles y que, además, se podría interpretar incluso como un premio a aquel despilfarro del procés de los independentistas".

El dirigente del PP ha recordado que "en Cataluña el problema no es de una cuestión de recursos, el problema es cómo se usan esos recursos, que no se despilfarren, que no se malversen, como dice el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña que se ha podido hacer con los gastos del procés". Y sobre la quita o la condonación de la deuda, Casado ha argumentado "que es algo insolidario que no entendemos de un partido que se dice socialista".

"No se puede premiar la deslealtad de aquellos que han despilfarrado el dinero de todos los catalanes en la propaganda, en la fractura social, es decir, en el procés. Hay que ser responsables, solidarios, que esa solidaridad interterritorial que siempre ha caracterizado a Cataluña siga, eso sí, con un buen uso de los recursos públicos que, hasta ahora, no ha hecho", ha manifestado.

Por último, Pablo Casado ha pedido, con motivo del Día Mundial contra el Sida, "que no se baje la guardia en la prevención y en la investigación de una enfermedad terrible, que ha dejado muchos muertos". "Es bueno que se conciencie, especialmente a las nuevas generaciones, a los más jóvenes porque, probablemente, como no vivieron la epidemia de los 80, podrían olvidar el riesgo de esta enfermedad", ha concluido.